
   ３年生は自分の将来をしっかりと見つめています！  

 

 今日は３年生公立高校推薦入試がありました。これまでの入試を 

振り返ると、サポート校や通信制高校の入試に始まり、私立高校専 

願入試、公立高校特色化選抜、福岡地区私立高校入試、国立の高等 

専門学校入試、そして本日の公立高校推薦入試と多くの入試があり 

ました。１２月後半頃から高校入試が目白押しでした。その中には『面接試験』を実施し

た学校もありました。そのため、校長をはじめ教頭、教務担当主幹教諭、３年部の先生方

が面接官となり、面接試験の練習をしてきました。 

 私自身は、成人以降に面接試験を受けたことがあります。教員採用試験が初めての面接

試験でした。ですから、中学生時代に面接試験を受けたことはありません。そう考えると、

今の中学生は面接試験練習において、きちんとした受け答えをすることができ、「すごいな！」

と感心しています。 

 面接練習で聞かれた素晴らしい回答の一部を紹介します。 
 

☆ 面接練習における名回答集 

 ・貴校の「○○」という校風に感銘を受け、自分もここで力を発揮し、成長したいと思 

い、貴校を志願しました。 

 ・貴校に入学することが目標ではなく、貴校に入学し３年間部活動と勉強の両立に挑戦

し、国公立大学に入学し、将来は自分の夢である高校教師になりたいと思っています。 

 ・高校では、学校生活や部活動をとおして、コミュニケーション力を高めたいです。そ 

れを将来、仕事に役立てたいと思います。 

 ・自分の長所は素直なところです。○○をしていた時もコーチの教えを素直に聞くこと 

で、技術を高めることができました。高校でもまずは監督の教えを聞き、試すことで、

自分の力を伸ばしたいと思います。そして将来は６大学のいずれかに進学し、さらに

レベルアップしたいと思います。 

 ・中学時代は、○○部に所属し、キャプテンを務めました。仲間と協力してチームを作 

り上げることの喜びを感じることができました。 

 ・○○部部長として、伝えたいことをしっかり伝えることや、副部長と一緒にチームが 

よくなるように取り組むなど、工夫をしました。 

 ・３年間、部活動に励むことをとおして、礼儀や、仲間と協力することの大切さを学ぶ 

ことができました。 

 ・部活動と勉強を両立するために、計画を立て、時間を上手に使えるようにしました。 

 ・部活動と勉強を両立するために、１週間の目標を決め、それを達成するようにしまし 

た。 

 ・将来は宇宙関係の仕事につき、火星探査や火星テラフォーミング（＝地球と同じよう

な環境に変えること）に関わりたいと思います。 

 ・将来はパン屋さんを開き、幅広い人に好かれ、多くの人を笑顔にしたいと思います。 



 ・将来は歴史分野の学芸員になり、来訪者がさらに歴史を好きになってくれるように 

働きたいです。 

 ・将来は銀行員になり、融資をすることで人の夢を叶える手助けをしたいと思います。 

 ・将来は中学校の体育教師になり、スポーツの面白さを伝えることができる教師になり

たいです。 

 ・将来は警察官になり、困っている人を助けることができる警察官になりたいです。 
  

 紙面の都合上、ごく一部しか紹介できませんでした。実際の面接練習ではさらに詳しく

話をしてくれた生徒もたくさんいました。個人情報に関わることもあり、かなり割愛して

紹介しています。本音を言うと、もっと詳細を紹介したいと思いました。間違いなく言え

ることは、どの生徒も実直な態度で一生懸命に面接練習に参加し、回答が素晴らしかった

です。「自分について」や「熱心に取り組んだこと」、「将来の夢」などについてしっかり回

答することができていました。とても説得力のある回答をしている生徒もいました。 

改めて『太西星は本当にすごい！』と思いました。子ども達の将来がとても楽しみです。 

 


